

Madrid, 28 de abril de 2006

Muy Sres. Nuestros:

De conformidad con lo previsto en el artículo 82 de la Ley del Mercado de Valores, TECNOCOM Telecomunicaciones y Energía, S.A. (TECNOCOM) comunica a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) lo siguiente:

Tecnocom, Telecomunicaciones y Energía ha firmado hoy la adquisición del 100 por cien de las acciones de tres Compañías: Eurocomercial, Informática y Comunicaciones, S.A., Scorpion Networking Solutions, S.A. y Scorpion Sistemas, S.A..

Con estas adquisiciones Tecnocom, inicia una etapa de crecimiento corporativo en el negocio de Servicios de Tecnologías de la Información. Este desarrollo se produce tras una fase de reorientación estratégica cuyo hito principal ha sido la decisión de desinvertir la totalidad del capital invertido en la división industrial. Todo ello coincide con una sólida estructura financiera y una importante reducción de la deuda como consecuencia de la desinversión de su participación en Amper y de la ampliación de capital dineraria realizada en el último trimestre de 2005.

Con la adquisición de estas tres compañías, la actual oferta de servicios de Tecnocom se amplia a una gama de servicios más allá del negocio de las telecomunicaciones:

- Outsourcing
- Consultoría de Sistemas
- Integración de Aplicaciones
- Movilidad
- Convergencia IP
- Seguridad
- Integración de Sistemas e Integración de Redes
- Telecomunicaciones

La compra de estas Compañías se realizará mediante pagos en efectivo y canje de acciones.

Los datos de estas operaciones son los siguientes:

## **Eurocomercial**

El precio de Eurocomercial, Informática y Comunicaciones, S.A. ha sido de 9,5 millones de euros, cifra que se abonará mediante un pago en efectivo de 7,8 millones de euros y los restantes 1,6 millones de euros mediante la emisión de nuevas acciones de Tecnocom.

Eurocomercial, es una empresa de capital español, fundada en 1986 y filial de IBERINSA, sociedad inversora de origen asturiano. Especializada en soluciones y

servicios profesionales en Tecnologías de la Información. Eurocomercial ha obtenido en 2005 una cifra de negocio de 15 millones de euros y un EBITDA de 1,6 millones de euros, cifra que equivale al 11 por ciento de las ventas.

Eurocomercial esta especializada en el diseño y ejecución de proyectos de integración de redes, orientados hacia la convergencia sobre redes multiservicio IP, movilidad y seguridad. Aproximadamente el 65 por ciento de su volumen de negocio corresponde a servicios profesionales de alto valor añadido, especialmente Outsourcing de gestión de redes. Sus principales clientes son grandes corporaciones, administraciones públicas y operadores de telecomunicaciones.

Su óptima y saneada estructura de balance supondrá una rápida integración de Eurocomercial en el Grupo Tecnocom, manteniendo por un lado los ratios de solidez financiera, y por otro, creando valor para el accionista de Tecnocom.

## **Grupo Scorpion**

La compra del Grupo Scorpion se estructura en dos tramos. Un primer tramo consiste en el pago de 7,4 millones de € de los cuales 5,3 serán en efectivo y 2,1 mediante la emisión de nuevas acciones de Tecnocom. El segundo tramo será el resultante de multiplicar 5 veces el incremento del EBITDA 2006 sobre el de 2005. Este segundo se realizará 30% en efectivo y 70% mediante la emisión de nuevas acciones de Tecnocom, a un valor promedio de los 90 días anteriores a la emisión, y se llevará a cabo en el primer semestre de 2007.

El grupo Scorpion fundado en 1989, ha tenido una trayectoria de continuo crecimiento tanto en su cifra de negocio como en el valor añadido de su portafolio de soluciones. Actualmente este Grupo es uno de los mayores del sector de las nuevas tecnologías.

El Grupo de Empresas Scorpion esta formado por las sociedades Scorpion Sistemas S.A. y Scorpion Networking Solutions. La facturación del ejercicio de 2005 superó los 30 millones de euros. El Grupo cuenta con oficinas en Madrid, Barcelona, Valencia, Palma de Mallorca y Bilbao.

Scorpion Sistemas se dedica a los servicios de informática para grandes corporaciones, siendo sus áreas de especialidad los sistemas críticos, las redes de almacenamiento distribuido (SAN), sistemas de alta disponibilidad, sistemas GRID, y servicios de consultoría.

Scorpion Networking está especializada en seguridad en redes y sistemas, y además ofrece soluciones de convergencia IP (voz sobre IP, video sobre IP, etc.) y redes de empresa, infraestructuras físicas (cable, fibra, Wíreless), Voip y Avvid. Scorpion Networking Solutions, S.A, es integrador directo de Cisco Systems y primer Cisco Security Partner de España.